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Inclinons la tête dans la prière. Cher Père Miséricordieux, nous sommes si reconnaissants, Seigneur, 

d’avoir ce privilège, Seigneur, alors qu’il reste quelques jours sur terre, de nous réunir pour nous 

préparer, Seigneur, à voir le grand numéro 82 se produire, le changement du corps. Et Seigneur, nous 

savons que c’est dans Ton timing. Mais cependant, nous savons qu’un jour avec Dieu, c’est 1000 ans avec 

l’homme. Mais laisse que nous pensons Tes pensées. Alors demain, nous nous réveillerons et nous serons 

changés, au nom de Jésus. Nous prions. Amen.  

Vous pouvez vous asseoir.  

Vous savez, je pense à Abraham et Sarah. Ils se sont réveillés un jour et ils ont été changés. Et ils étaient 

tellement excités qu’ils ont commencé à batifoler. Quoi qu’il en soit, nous avons eu des questions et des 

réponses hier et nous avions 44 personnes présentes.  

Donc, je pense que c’est vraiment, vraiment bien, parce que si vous regardez les questions qu’ils ont 

posées, et les réponses, vous voyez que les frères parviennent tous à une unité de la foi, qui est Hébreux 

4 [Ephésiens 4], dit, Quand le quintuple ministère parvient, quand ils parviennent à l’unité de la foi, 

alors tout est fini. Et c’était tellement réconfortant de voir de partout dans le monde, et que toutes 

leurs questions étaient relatives à ce moment-ci. Vous savez, vous n’aviez plus de questions sur le 

mariage et le divorce et des choses comme ça. Vous savez, un peu comme Paul l’a dit, tendons à la 

doctrine de Christ. 

Citation n° 1 : Hébreux 11.39 Et tous ceux-là, ayant obtenu un bon témoignage par la foi, n’ont pas reçu la 

promesse ; 40 Dieu ayant pourvu quelque chose de meilleur pour nous, afin que, sans nous ils ne parviennent pas 

à la perfection. 

Eh bien, vous savez, cela vous dit réellement que nous n’aurons pas de changement avant eux. En fait, 

nous avons un changement avec eux. 

Aussi, dans son sermon La stature d’un homme parfait 14.10.62 Matin P:142 Vous comprenez ? Ces 

gens qui sont morts ici dépendent de nous et nous attendent. Donc, cette église doit arriver à la perfection 

afin d’amener la résurrection, et ils sont sous, les âmes sous l’autel, attendant que cette église arrive à sa 

perfection. 

Nous attendons que cette église parvienne à cette perfection. 

Question n° 1 : Y a-t-il un certain lien, entre les vivants et les morts, qui provoquera ou fera 

survenir la résurrection ? 

Réponse n° 1 : Bien sûr, le lien est celui-ci : nous avons la même Parole. La même Vie en nous. Ils 

sont morts dans la foi en ayant la même Parole. Nous mourons dans la foi en ayant la même Parole. Vous 

voyez, Frère Branham n’est pas venu apporter une nouvelle doctrine ou une nouvelle révélation ou 

quoi que ce soit. Il est venu restaurer. Il nous a ramenés à l’époque de Paul. Ainsi, quand nous verrons 

Paul, il aura 20 ans, comme moi. Très bien. Frère Vayle aura 20 ans, comme moi. Frère Branham aura 



20 ans, comme moi. Justin, tu auras 20 ans comme eux. Nous serons frères et nous sommes frères. Et 

ainsi, nous voyons qu’ils ont la même révélation que nous. Et cette perfection dont nous parlons, à 

laquelle l’épouse parvient, ce n’est pas une perfection comme si nous étions des gens parfaits, c’est une 

perfection car nous sommes des gens matures dans la Parole. Ok ? Donc, ce n’était pas seulement pour 

l’épouse au temps de la fin, c’est pour toute l’épouse de tous les âges. 

« Par un seul Esprit, nous avons tous été baptisés dans un seul corps » Ils furent baptisés dans un seul corps. 

Vous êtes baptisés dans un seul corps. Souvenez-vous que c’est « Celui qui, en vous, œuvre à vouloir 

et à faire Son bon plaisir ». Ce n’était pas seulement pour l’Épouse du temps de la fin, c’est pour 

l’Épouse de tous les âges.  

Et Paul a dit dans Romains 8.10 Mais si Christ est en vous, le corps est bel et bien mort à cause du péché, mais 

l’Esprit est vie à cause de la justice.  

(La bonne compréhension vous amène à un bon mode de vie. C’est la bonne façon de penser, de penser 

Ses pensées. « Que la pensée qui était en Christ soit en vous. » Cela a été dit pour tous les âges, ce 

n’est pas quelque chose de nouveau à nous en ce temps de la fin.)  

Puis il dit : 11 Mais si l’Esprit de celui qui a ressuscité Jésus des morts habite en vous, celui qui a 

ressuscité Christ d’entre les morts vivifiera aussi vos corps mortels, par son Esprit qui habite en 

vous. 

C’est valable pour l’épouse de Dieu depuis le jour de la Pentecôte, il y a 2000 ans de cela.  

12 Ainsi donc, frères, nous sommes redevables non à la chair, pour vivre selon la chair. 13 Car si vous vivez selon la 

chair (selon le moi), vous mourrez ; mais si, par l’Esprit, vous faites mourir les œuvres du corps, vous vivrez.  

C’est la promesse du Saint-Esprit depuis les premiers jours de la Pentecôte. 

14 Car tous ceux qui sont conduits par l’Esprit de Dieu sont fils de Dieu. 15 Car nous n’avons pas reçu l’esprit de 

servitude, pour être encore dans la crainte ; mais nous avons reçu l’Esprit d’adoption, par lequel nous crions : Abba, 

Père.  

Vous pensez que ces gens qui ont donné leur vie pour cet Evangile l’ont fait dans la crainte ? Ils avaient 

Son Esprit, pas la crainte. Ils sont allés de l’avant de plein gré et ont dit : Hé, tirez vos flèches juste ici, 

juste ici, d’accord ? Prenez votre arme, vous savez, Monsieur le Président, et placez la là-même car je 

suis prêt à partir. Et ils n’avaient pas de peur.   

16 L’Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit, que nous sommes enfants de Dieu. L’Esprit de Dieu rend 

témoignage en vous. L’Esprit de Dieu rend témoignage avec vous. Comment ? Il fait des choses que 

vous voudrez. Il met dans vos pensées de vouloir et puis Il le fait. 

Donc, si la même Parole qui a été donnée à l’époque a produit des résultats, donc Elle fera la même 

chose aujourd’hui, la même Parole, la même Vie produira aujourd’hui les mêmes résultats.  

L’exposé des sept âges de l’Église Chapitre 2 - La vision de Patmos P:32 C’est ainsi qu’est 

l’église. Le cep a été fendu, et des branches y ont été greffées. On y a greffé des branches baptistes, des branches 



méthodistes, des branches presbytériennes et des branches pentecôtistes. Et ces branches portent des fruits baptistes, 

méthodistes, pentecôtistes et presbytériens. (Des semences dénominationnelles qui produisent leurs fruits.) 

Mais si jamais la vigne produit une autre branche d’elle-même, cette branche sera exactement 

comme la vigne elle-même. Ce sera le même genre de branche qui a été engendrée à la 

Pentecôte. Elle parlera en langues, prophétisera et aura en elle la puissance et les signes de Jésus-Christ 

ressuscité. Pourquoi ? Parce qu’elle profite des ressources naturelles de la vigne elle-même. Vous voyez, (Frère 

Branham a dit que lorsqu’il était en Californie, il a vu un arbre qui avait des oranges et des tangelos, des 

citrons et d’autres fruits semblables. Et il s’est demandé comment cela pouvait-il être possible ? On lui 

a répondu : Eh bien, parce que la branche porte son fruit originel. Greffez-y des baptistes et des 

méthodistes, des épiscopaliens et des catholiques et quelle que soit leur dénomination, ils porteront des 

fruits baptistes, méthodistes et presbytériens, parce que c’est ce qu’ils sont, même s’ils vivent du cep, 

qui est Christ. OK, donc il dit qu’elles ont été greffées dans la vigne,) elle n’a pas été greffé dans la 

vigne ; elle est NEE dans la vigne. Lorsque ces autres branches ont été greffées, tout ce qu’elles 

pouvaient faire était de porter leurs propres fruits car elles n’étaient pas nées de cette vigne. Ils 

ne connaissent pas cette vie originelle et ce fruit originel. Ils ne peuvent pas le savoir car ils n’en 

sont pas nés. Mais si en elle, ils étaient nés, cette même vie qui était dans la tige originelle 

(Jésus) serait venue à travers EUX et se serait manifestée à travers eux. Jean 14.12 : « En vérité, 

en vérité je vous dis, Celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais ; et il en fera de plus grandes que celles-

ci, parce que je vais à mon Père. »  

Ce n’est donc qu’une question de timing. Rappelez-vous, 1000 ans avec l’homme ne sont qu’un jour 

avec Dieu, alors commencez à penser comme Dieu pense, et demain vous et eux aurez ensemble votre 

changement. N'oubliez jamais non plus que William Branham n’est pas venu avec un nouveau Message, 

Il a dit : « Je n’ai prêché que ce que Paul a prêché ». Et Paul a dit : « Si quelqu’un vient à vous prêcher quelque 

chose de contraire à ce que j’ai enseigné, qu’il soit maudit. » C’est Galates 1.6 et 1.9  

Vous voyez donc combien il est important de dire ce que Paul a dit. Par conséquent, si vous ne trouvez 

pas ce que frère Branham vous dit dans ce Message dans la Bible, vous feriez mieux de commencer à le 

chercher, parce que c’est là. Et si vous ne pouvez pas le trouver, c’est parce que vous ne comprenez 

pas ce qu’il a dit au départ. 

Tout comme lorsque Frère Branham a dit dans Apocalypse 12, la queue du diable, il regarda le serpent 
prendre sa queue et entraîner le tiers des étoiles.  

Alors vous voyez, ce n’était pas sa queue, vous savez, comme s’il avait une queue. Mais c’était le 

mensonge qu’il a raconté. Autrement dit, ce n’était pas le TAIL [la queue]. C’était le TALE [l’histoire, le 

mensonge] qu’il a raconté. Vous dites, eh bien, attendez un instant. Maintenant, où est le verset biblique 

pour cela ? Eh bien, dans Ésaïe 9.15, il est dit : L’ancien et le magistrat, c’est la tête, Et le prophète qui 

enseigne le mensonge (c’est le diable), c’est la queue [TAIL (=queue) et TALE (=histoire, mensonge), 

en anglais, sont des homophones ; Note du Trad.]. Donc, vous voyez, il était exactement avec les 

Écritures sur ce point. Et les gens ne lisent tout simplement pas leurs Bibles, et ils en n’ont pas la 

capacité parce qu’ils ne sont pas nés de nouveau, je suis désolé.  

Question n° 2 Première citation : Pourquoi le Saint-Esprit a-t-Il été donné ? 17.12.59 P:29 Le 

même Saint-Esprit qui a sauvé les luthériens, qui a sanctifié les méthodistes, qui a baptisé les pentecôtistes, met 



maintenant en ordre la venue du Seigneur Jésus. Quand elle sera si puissante, ce Corps viendra dans 

ce groupe d’église qui fera sortir les restes de la tombe. Il y aura une résurrection. 

Réponse n° 2) Nous regardons donc à celui qui est ici et c’est le même qui était là jadis il y a 2 000 
ans. Dieu était en Jésus-Christ réconciliant le monde avec Lui-même. Et ce même Dieu est 
ici en train d’accomplir Sa Parousia ; selon Jésus, Paul, Pierre, Jean et Jacques, il y a 86 signes et 
événements associés à Sa présence. Et vous dites : Eh bien, comment le savez-vous ? Parce qu’Il l’a dit. 
Il l’a dit. Il a dit qu’il y aurait des guerres et des rumeurs de guerre. Il a dit que beaucoup seront 
persécutés. Il a énuméré tous ces signes et événements. Et si nous nous arrêtons et prenons le temps 
d’y penser, oui, ce sont des signes et des événements qui s’accomplissent. Alors, si ces signes et 
événements déclarent tous Sa Parousia, alors Celui-là est ici en train d’accomplir ce qu’Il a dit qu’Il 
accomplirait. Et Il est dans l’église produisant à nouveau dans Ses élus « le vouloir et le faire » tout 
comme l’apôtre Paul a annoncé qu’Il ferait. 

Dieu est ici et Il le fait. Nous sommes assis et nous écoutons. Vous savez, si vous écoutez la voix du 
Seigneur... Alors nous écoutons, nous prêtons attention à ce qu’Il fait. Le reste du monde n’y prête pas 
attention. Ils se concentrent sur l’Ukraine, et sur ceci et cela. Et ils ne comprennent même pas 
pourquoi la Russie est là-bas. Frère Branham, en 1951, a dit : « Quand la Russie ira chercher le pétrole. 
» Alors, vous savez, s’ils croyaient en un prophète confirmé, ils auraient cherché à en voir 
l’accomplissement, mais ils ne croient pas au prophète. 

Question n° 3 : Nous voudrions voir Jésus 12.07.62 P:84 ... il en a été de même pour l’église à 

l’époque de Luther, à l’époque de Wesley, à l’époque pentecôtiste. Et maintenant, juste avant que la Pierre de 

Faîte ne s’y ajuste, cette église doit tellement être perfectionnée, au point qu’elle aura le même ministère qu’Il a 

exercé ici, Son même Esprit, si prédominant, y amène ce même Corps et ressuscite le tout. C’est exact. 

Amen. Gloire à Dieu. 

Alors, qui le fait ? Dieu le fait. Alors, vous savez, « Je suis fatigué d’attendre. » « Ce sera dans une 
semaine, ou dans un mois, ou dans un an, ou dans 10 ans. » Non, arrêtez, arrêtez, arrêtez ça. Pensez 
comme Dieu pense : « Demain, demain, j’aurai mon changement. » Car écoutez, dans la pensée de 
Dieu, c’est demain. Vous savez, Il n’a pas changé avec le temps. Dieu n’est pas un objet du temps, mais 
Il a dit : D’accord, demain cela arrivera. Autrement dit, Il a dit après deux jours, n’est-ce pas ? Nous 
avons déjà eu 2000 ans, donc ça arrive demain, demain. Demain, je me réveille avec mon changement, 
demain. J’ai 20 ans demain, Paul 20 ans. Demain, William Branham aura 20 ans. Demain, Lee Vayle aura 
20 ans. Demain, Michael, Don et moi, vous savez, comme des vieux gars bourrus comme ça, nous 
aurons 20 ans. 

Question n° 3 : L’Esprit accomplit-il la résurrection par l’Épouse du temps de la fin ?  

Réponse n° 3 : Non, Il nous a dit que la résurrection est en Lui. « Il est la Résurrection et la Vie. » 

C’est ce qu’Il a Lui-même dit, et Il ne change pas. Alors c’est ce qu’est la Parousia.  

Quel était le ministère de William Branham ? C’était le Saint-Esprit. Christ. Il a dit : Christ. Il a dit que 

le messager de cet âge est le Seigneur Jésus-Christ. Frère Branham n’était qu’un vase. Juste un vase. 

Vous et moi ne sommes que des vases. Mais c’est Lui qui le fait, vous voyez. Et ainsi, Il est la 

Résurrection. Il est la Vie. Il a donc déjà commencé Sa résurrection parce qu’Il est descendu et l’a 

accompli par l’intermédiaire de William Branham. Et Il a accompli toutes ces choses. Et nous voyons 

toutes ces choses qu’Il a accomplies, 81 des 86, et nous descendons l’escalator. C’est Lui qui 



l’accompli. Nous n’avons même pas besoin de marcher. Nous sommes juste là pour la balade, et c’est 

Lui qui va nous y emmener. 

Frère Branham disait souvent : « Si le Seigneur Jésus ressuscité est ici, Il accomplira exactement la même chose 

qu’Il a accompli à l’époque ». 

Et puis Il évoque la femme au puits, ainsi que ce que Dieu a dit à Abraham et Sarah, tournant le dos à la 

femme dans la tente. Puis Il lui dit les secrets et les désirs de son cœur. Et les gens ne comprennent 

pas. C’est la même chose que Dieu a fait à Sarah avant qu’elle ne reçoive son changement. 

Ainsi Dieu utilise un homme. Il est ton frère. Par conséquent, Elle, l’épouse, ne peut rien faire d’autre 

que ce qu’Il veut qu’elle fasse et ensuite Il le fait Lui-même. 

Frère Branham dit dans son sermon La Parole parlée est la semence originelle 18.03.62 Soir 
P:175 Remarquez, quelle harmonie. Jésus n’a jamais rien fait jusqu’à ce qu’Il l’ait vu du Père ou que 
Le Père Lui a montré en premier : (l’Harmonie entre Dieu et Christ. Vous voyez ? Jean 5.19) L’Épouse 
aussi, et Il lui montre Sa Parole de Vie (c’est Lui qui La lui montre), et elle La reçoit. Elle n’en doute 
jamais. Rien ne peut lui faire de mal, pas même la mort ; car si la semence est plantée, l’eau la ressuscitera. Amen. 
(Maintenant, j’ai un très grand « Alléluia ».) Voici le secret : la Parole est dans l’Épouse ainsi que la 
pensée de Christ pour savoir ce qu’Il veut qu’il soit fait avec la Parole, et Elle le fait en Son 
Nom. Elle a L’AINSI DIT LE SEIGNEUR. Ensuite, elle est fécondée ; ainsi le Saint-Esprit l’arrose jusqu’à ce 
qu’elle grandisse et serve son dessein ? Ils ne font que Sa volonté. (Amen. Je le crois) Personne ne 
peut les persuader de faire autres choses. Ils ont L’AINSI DIT LE SEIGNEUR, ou ils restent 
tranquilles. Alors ils feront les œuvres de Dieu. Car c’est Lui-même en eux, continuant d’accomplir Sa 
Parole comme Il l’a accompli à Son époque. Toutes choses, quand Il était ici, Il n’a pas tout accompli quand Il était 
ici, car ce n’était pas encore le moment.  

Eh bien, ils ne viennent pas avec des choses comme les deux Seigneurs, ou les deux âmes, ou les sept 
tonnerres ou quoi que ce soit, ils disent juste ce qu’Il a dit. Vous savez, il a dit : les tonnerres sont 
contenus dans les sceaux. Alors, je n’ai pas à y réfléchir parce qu’il l’a dit, n’est-ce pas ? Je n’ai donc pas 
à y réfléchir : Le Seigneur a dit à mon Seigneur. Je sais qu’il n’y a qu’un seul Seigneur. Alors, comment 
est-ce possible ? Parce que Dieu est entré dans Son Fils, voyez-vous. Donc, vous n’avez pas besoin de 
venir avec le message, plus, ou une grande révélation. Comme me l’a dit un ministre, c’est un frère. Il 
est dans ce message depuis de nombreuses années. Et il a dit : eh bien, vous savez, mon prédicateur, il 
nous a dit : Je vais vous prêcher ce que Frère Branham n’a pas prêché. Eh bien, pourquoi s’en 
préoccuper ? Cela ne va pas nous perfectionner. Ce que Frère Branham a apporté était pour la 
perfection, et cela a été confié à un quintuple ministère qui l’a décomposé afin d’être perfectionné par 
cela. Donc, je ne suis pas intéressé. Ma défense au trône blanc est la suivante : Hé, j’ai seulement dit ce 
qu’il a dit, et j’ai ramené cela aux Écritures. Donc, si je me trompe, je suis désolé. Mais Tu l’as dit, et Ta 
Bible l’a dit. D’autres prophètes l’ont dit. Ça doit donc être juste. Et vous êtes une sorte de personne 
grincheuse ou quoi que ça soit d’autre. Et alors ? C’est ma personnalité. Vous le savez. Cela n’a rien à 
voir avec ce que je crois. Eh bien, vous devez détacher vos yeux de la chair et avoir vos yeux sur : 
Qu’est-ce qu’il croit vraiment ? A-t-il raison ? Oui, il a raison. Il a raison. Alors, laissez le corps 
tranquille parce que vous savez quoi ? Je n’aurai pas ces peccadilles quand nous passerons l’éternité 
ensemble. Je vais juste être Ok. Et vous serez Ok. Nous ne nous intéressons pas à ce que vous avez à 
dire. Je m’y intéresse, si cela supporte un prophète. Je m’y intéresse.  

Mais si vous avez quelque chose à dire, tel que, Frère Branham était un menteur parce que, vous savez, 
il a dit 77, et sept cents. Eh bien, laissez-moi tranquille. C’est aussi un être humain. Mais le prophète 



s’en est excusé à plusieurs reprises et il en parle encore. Oh, eh bien, un homme a écrit un livre. Il a dit 
que Frère Branham avait tort dans ces 23 endroits et je vais corriger les erreurs. Eh bien, qui êtes-vous 
pour les corriger ? Je suis désolé, ferme juste ta grande gueule. Vous savez, c’est un adultère de toute 
façon, alors pourquoi devrais-je même l’écouter. Vous savez, je parle de quelque chose qui se passe à 
l’étranger. Mais vous savez, il a écrit ce livre là-bas et a dit : Frère, il a fait 23 erreurs. Eh bien, il n’a pas 
fait 23 erreurs. Vous n’avez pas compris 23 fois, au moins 23 fois. Et maintenant, parce que vous 
corrigez un prophète confirmé, c’est que vous ne comprenez rien.  

Écoutez, si Dieu vous dit d’aller faire quelque chose, alors obéissez-Lui, humiliez-vous, obéissez-Lui. 
Alors vous pouvez vous attendre à ce que Dieu fasse ce qu’Il vous a dit. Et si cela ne se produit pas, 
alors vous ne L’'avez pas entendu correctement. Et si vous n’y êtes pas allé, c’est votre problème, 
d’accord. Mais si Dieu le dit, Dieu le fera. Et qui êtes-vous ? Vous n’êtes qu’un vase. Peut-être qu’aucun 
de nous n’était témoin à l’époque où Frère Branham vivait. Et pourtant, vous avez vu Dieu faire des 
choses qui étaient réelles, qui étaient authentiques. Ce n’était pas William Branham qui les faisait. 
Absolument pas. Il a dit : Mon plus grand ennemi, c’est moi-même. Et notre plus grand ennemi, c’est 
nous-mêmes. Parce que nous devons apprendre à écouter cette douce petite voix. 

Question n° 3) Dans son sermon La persévérance 08.06.62 P:94. C’est juste. Maintenant, je crois 

qu’il y a une église qui atteint cette perfection, ce ministère de la perfection, où les offices, où les 

apôtres, les prophètes, les docteurs, les pasteurs, les évangélistes pour le perfectionnement de 

l’église, les pasteurs et les docteurs, et ainsi de suite, seront tellement avec la Parole [voilà la clé 

juste là. Donc, avec la parole] que tout œuvrera jusqu’à la venue du Seigneur. Je le crois, et je crois 

que nous approchons de ce moment maintenant. Je le crois. 

Question n° 3 : Cela signifierait-il que « le ministère de la perfection » dans cet âge, qui est le 

ministère du Seigneur, devra également inclure le quintuple ministère ? 

Réponse à la question n° 3 : Oui, c’est ce qu’il a dit. Maintenant, rappelez-vous que nous sommes 

rendus parfaits par le Sang, mais cette perfection dont il parle, c’est pour la maturation de l’église, c’est 

pour les préparer pour leur adoption ou le changement de leur corps. 

Éphésiens 4.4 nous le dit. 4 Il y a un seul corps et un seul Esprit, comme aussi vous êtes appelés dans une seule 
espérance de votre appel. 5 Un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême ;  

Donc, si vous dites qu’il y a deux Seigneurs, alors vous dites quelque chose de contraire aux Écritures, 
parce que Paul l’a dit, et Branham l’a dit. Et Jésus l’a dit. Et Moïse dit : Voici, Israël, le Seigneur, ton 
Dieu est un seul Seigneur. C’est le premier de tous nos commandements.  

6 Un seul Dieu et Père de tous, qui est au-dessus de tous, et par tous, et en vous tous. 7 Mais à chacun de nous la 

grâce est donnée selon la mesure du don de Christ. 8 C’est pourquoi il dit : Quand il est monté en haut, il a emmené 

captive la captivité, et a donné des dons aux hommes. 9 (Maintenant qu’il est monté, qu’est-ce, si ce n’est qu’il est 

aussi descendu premièrement dans les parties inférieures de la terre ? 10 Celui qui est descendu est le même qui est 

monté bien au-dessus de tous les cieux, afin qu’il remplît toutes choses.) 11 Et il a donné les uns, apôtres, les autres 

prophètes, les autres évangélistes, et les autres pasteurs et docteurs ; 12 Pour le perfectionnement des saints, pour 

l’œuvre du ministère, pour l’édification du corps de Christ ; 13 Jusqu’à ce que nous arrivions tous dans l’unité de la 

foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l’état d’homme fait, à la mesure de la stature de la plénitude de Christ ; 

14 Afin que désormais nous ne soyons plus des enfants, emportés çà et là à tout vent de doctrine, par la tromperie des 

hommes, et par leur habileté séductrice avec laquelle ils se tiennent en embuscade pour tromper ; 15 Mais disant la 



vérité dans l’amour, nous puissions grandir en toutes choses en lui qui est la tête, le Christ même ; 16 De qui le 

corps entier, bien assemblé et serré ensemble, par ce que chaque jointure procure, selon la vigueur potentiellement 

efficace dans la mesure de chaque partie, produisant l’accroissement du corps pour son édification dans l’amour.  

Ainsi, bien que nous soyons à jamais rendus parfaits par le Sang de l’Agneau, Dieu a habillé l’Épouse en 

utilisant cinq dons qu’Il a placés dans l’église pour l’habiller de Sa Parole, la préparant, l’aidant à 

atteindre sa maturité. Maintenant, vous pourriez dire que c’était le travail de Malachie 4 d’habiller 

l’Épouse. Vous ne comprenez pas les Écritures. Dans l’Ancien Testament, l’Épouse avait un homme 

au-dessus d’elle, et une foule de personnes pour l’habiller des robes que cet homme lui avait données. 

Tant de gens veulent tout mettre sur les épaules d’un seul homme, mais ce n’est pas l’exemple qui 

nous est donné dans la Bible. Il aurait pu être au-dessus de tout le groupe des vierges, mais cette 

Épouse est une Épouse composée de plusieurs membres. Et il y a cinq offices par lesquels elle est 

habillée.  

Tite 2.10 Ne détournant rien, (détourner signifie retenir, cacher la vérité et on nous dit de ne pas le 

faire) mais montrant (ou manifestant) toute bonne fidélité ; (Cela signifie que vous professez 

constamment que vous avez votre franc parler et que vous ne ferez pas de compromis avec personne.) 

afin qu’ils (qui sont « ils » ? Ce sont aussi ceux dont vous parlez.) puissent embellir (être revêtus de) 

la doctrine de Dieu notre Sauveur en toutes choses. 

 Et 2 Jean 9 nous dit que s’ils n’ont pas la doctrine de Christ, ils n’ont même pas Dieu. 

Et ce n’est pas différent de ce que l’apôtre Paul dit : « S’ils n’ont pas Christ, ils ne Lui 

appartiennent pas. » 

Autrement dit, vous devez être habillés de la doctrine de la Parole. 

Question n° 4 : Se revêtir de toute l’armure de Dieu 07.06.62 P:76 Maintenant, Dieu a fortifié 

Son armée. Avec quoi ? Lui-même, sous la forme de prophètes, d’apôtres, de docteurs, de pasteurs. 

Que faisait-Il ? Que faisait Dieu ? Écoutez, avez-vous déjà pensé à ce que sont ces offices de l’église ? C’est la robe 

de Dieu, l’habit intérieur, un apôtre, un prophète, un voyant. Prédire, avant même que Satan n’y arrive, Il en a 

parlé. Qu’est-ce que c’est ? Dieu s’est habillé de Son église. Ces offices sont les vêtements de Dieu. Quand 

vous voyez ces offices, pasteurs, docteurs, évangélistes, qu’est-ce que c’est ? C’est l’habillement 

de Dieu, la présence de Dieu, l’Esprit de Dieu et Il agit à travers l’homme. 

Question n° 4 : Sans aucun fanatisme, pouvons-nous dire que Son Esprit sera totalement identifié 

dans le quintuple ministère en ces derniers jours ? Bien que beaucoup aujourd’hui désavouent ces dons, 

comme étant placés dans l’église par Dieu, Lui-même ! 

Réponse n° 4 : Eh bien, en fait, Dieu s’est identifié à un seul homme, mais nous sommes identifiés à 

Lui en disant ce qu’il a dit, et donc en préparant son peuple. Je peux vous montrer où Dieu les a mis 

dans Sa Bible et ils ont une clause : « jusqu’à ce que nous soyons tous parvenus dans l’Unité de la Foi. » 

Maintenant, dites-moi qui est dans l’unité de la Foi aujourd’hui ? Donc, si Dieu les a mis là dans la Bible 

quand les En a-t-il fait retirer ? 



Autrement dit, quand les gens disent qu’il n’y a pas de quintuple ministère, nous avons un prophète. 

« Nous n’avons pas besoin d’un quintuple ministère ». Ce sont des menteurs. Ce sont des menteurs 

absolus. La malédiction est sur eux parce que Paul a dit : « Si vous dites quelque chose que je n’ai pas 

dit, vous êtes maudits. » Je préfère donc ne pas essayer de faire ça. Parce que, en fait, quand vous 

enlevez le quintuple ministère, votre nom est retiré du livre de vie. Et donc, ces gens qui ajoutent de 

fausses doctrines à ce que le prophète a enseigné, ils auront la tribulation. Donc, je préfère être assis 

dans un endroit où nous disons simplement ce qu’il a dit. 

Parle à cette montagne 15.12.57 E-31 La Bible dit qu’il y a cinq offices dans l’Église qui sont ordonnés de 

Dieu et placés dans l’Église – les titulaires des offices. Il y a d’abord les apôtres, puis les prophètes, les 

docteurs, les évangélistes, les pasteurs. Ils sont préordonnés par Dieu. Par prédestination, par 

prescience, Il l’a vu, l’a placé dans l’Église pour tous les âges.  

Il les a placés dans l’église parce que les gens ne peuvent tout simplement pas comprendre ce que la 
Parole enseigne, alors il ordonne ces dons pour décomposer la Parole afin que les gens puissent la 
comprendre.  

E-61 Comme l’aigle éveille sa couvée 15.08.59 Il envoie Sa parole. Si vous ne croyez pas Sa 
Parole, alors Il place dans l’Église cinq différents offices : premièrement, l’apôtre, puis les 
prophètes, les docteurs, les pasteurs, les évangélistes. Ils sont là pour le perfectionnement de l’Église. 
Et dans chaque corps local, Il a placé neuf dons spirituels dans le corps local. Ce sont des dons qui vont de l’un à 
l’autre. Mais ces offices sont ordonnés et prédestinés de Dieu. Les dons et les appels sont sans repentir. 
Vous le savez ? Bien sûr, ils le sont. Maintenant, alors « Dieu les place dans l'Église ». 

Maintenant, il l’a dit. Paul l’a dit. Il dit la même chose. Paul a dit que Dieu les place dans l’église. 

D’accord. Alors, qui sommes-nous pour les en retirer ? 

La voie pourvue par Dieu pour la guérison 19.07.54. 1A E-3 Les dons et les appels sont sans 
repentir. Ces choses sont d’abord données par Dieu. Leurs offices sont fixés dans l’église par Dieu. 
Et à mon avis, C’est là où beaucoup de gens, en ce jour, ont commis une erreur. Quand nous disons : « 
Maintenant, je vais aller chercher Dieu pour me donner ceci, cela. » Vous ne pouvez pas faire cela. Vous voyez ? 
Vous êtes ce que vous êtes par grâce, rien de ce que vous pouvez faire par vous-même. Dieu donne. Dieu a placé 
dans l’Église des apôtres, des docteurs et des prophètes. C’est vrai ? Dieu les a placés dans l’église 
pour le perfectionnement... Donc, ce n’est pas l’évêque qui les a placés, ni l’ancien, ni quelqu’un d'autre, mais 
C’est Dieu qui les a placés. Et ils sont, ... Ces offices ont été placés dans l’église. 

J’ai dit à une femme une fois au travail, elle se demandait comment elle pourrait être promue. Je lui ai 
dit : Eh bien, lorsque vous penserez comme un acheteur senior, et vous penserez comme un manager, 
vous agirez comme un manager. Vous parlerez comme un manager. Vous vous habillerez comme un 
manager. Et vous faites le travail d’un manager. Je lui ai dit que vous seriez promu simplement parce 
que vous l’êtes. Mais je lui ai dit, mais quand vous vous asseyez à la fontaine et que vous bavardez toute 
la journée, je lui ai dit : vous ne réussirez pas en tant que manager. Vous devez arrêter cela. Vous devez 
commencer à agir comme un manager, penser comme un manager, parler comme un manager, et toutes 
ces choses qui sont managériales. Et puis, si vous marchez comme un canard, parlez comme un canard, 
et faites coin-coin, et tout le reste, vous êtes un canard, d’accord. Il ne s’agit donc pas de quelqu’un 
d’autre qui vous promeut à cette position. 



E-84 Écoutez-Le 01.03.58.2F Maintenant, mes amis, il y a cinq offices dans l’église : prophètes ou 
évangélistes, pasteurs, docteurs, apôtres ou missionnaires, que vous désirez les nommer l’un ou l’autre, les deux sont 
le même mot. Dieu a placé cela dans l’église pour le perfectionnement de l’église. 

E-102 Persévérant 29.07.62 Je prie que ces hommes de Dieu, Vos serviteurs qui... Vous avez cinq offices 
dans l’Église. Tu as dit que Tu as ordonné dans l’Église, premièrement : les apôtres, puis les prophètes, les 
docteurs, les pasteurs et les évangélistes. Dieu, Tu les as placés dans l’Église. Peut-être qu'ils ne peuvent pas 
prophétiser et dire des choses. Peut-être qu’ils n’ont pas de discernement. Mais ce sont des hommes 
qui sont des docteurs et des pasteurs.  

Autrement dit, chacun d’eux dans le quintuple ministère prêche d’une certaine manière, s’il est 

pasteur, il prêche d’une certaine manière. S’il est apôtre, il prêche d’une certaine manière. S’il est 

docteur, il prêche d’une certaine manière. S’il est évangéliste, vous savez, les évangélistes sont vraiment 

chauds. Mais ils prêchent le même évangile s’ils sont de vrai quintuple ministère. C’est juste la façon 

dont ils le font, qui en donne une dimension différente, qui en donne une tonalité différente. 

54 Questions et réponses 23.08.64.2F Il y a cinq offices élus par Dieu. « Car Dieu a placé dans 
l’Église des apôtres, des prophètes, des docteurs, des pasteurs, des évangélistes. » C’est Dieu qui 
a fait cela. L’homme a des diacres et ainsi de suite, et tout le reste, mais vous voyez, mais Dieu a placé dans 
l’Église pour le perfectionnement de l’Église… on ne peut pas le diviser. 

Alors n’essayez même pas. C’est Dieu qui les a placés. 

E-52 Soif de la vie 04.03.60 Les gens disent : « Je peux rester à la maison, être aussi bon 
chrétien qu’à l’église. « Vous ne le pouvez pas. La Bible dit : « N’abandonnons pas notre 
assemblée, et cela d’autant plus que nous voyons le temps s’approcher. » Si vous êtes chrétien, vous 
aspirez à aller là où sont d’autres chrétiens et à communier avec d’autres chrétiens. Vous ne pouvez donc pas 
rester loin de l’église et vivre la même vie. Vous ne pouvez pas le faire, parce que c’est comme : « J’ai 
faim, mais je n'irai jamais à une table. Je vais... Je ne mangerai jamais. Je ne vais pas le faire. Vous voyez ? Vous 
devez aller vous nourrir de la Parole de Dieu et fraterniser les uns avec les autres. Si jamais il y a 
un temps où nous avons besoin l’un l’autre maintenant, plus que nous n’avons jamais eu besoin de l’un l’autre, c’est 
maintenant. Lorsque vous vous distinguez des autres en vous rendant juste un peu différent, vous 
ne voulez pas vous associer avec eux parce qu’ils croient telle chose, et ne veulent pas vous 
associer à cela, vous vous retrouvez sur un terrain dangereux, à ce moment-là, en vous 
éloignant de l’église. Trouvez celui de votre choix, et restez-y, et soyez un frère chrétien pour eux 
tous. C’est la façon d’être un vrai chrétien. Ensuite, nous avons la protection de la communion fraternelle ; 
les gens vous aiment et prient pour vous. 

Frère Branham et sa famille sont allés à l’église à Tucson un dimanche. Et le dimanche suivant, frère 
Branham a dit : Allez, c’est l’heure d’aller à l’église. Et Billy Paul s’est approché et a dit : Je n’irais pas. 

Et Frère Branham a dit : Pourquoi n’irais-tu pas ? Il a dit : Parce qu’ils n’ont rien dit de toi. Ils ne t’ont 

même pas reconnu. Et Frère Branham a dit : Je ne suis pas allé là-bas pour être reconnu. J’y suis allé 

pour adorer. Maintenant, prépares-toi pour aller à l’église. Alors, Frère Branham l’a fait. Pourquoi les 

autres ne le font-ils pas aujourd’hui ? Je ne sais pas. Ils ne croient tout simplement pas ce que le 

prophète a dit. 

L’identification P:3 16.02.64 Si vous n’avez pas d’église, vous devez en avoir une, vous voyez, 
sinon vous mourrez spirituellement. Vous allez juste dépérir. Si vous n’avez pas d’église, pourquoi 
n’allez-vous pas leur parler ? Ils se feront un plaisir de vous aider. Ce sont des frères en Christ. Et ils seront heureux 



de vous aider. N’est-ce pas, mes frères ? Oui, ils seront très heureux de vous aider, et de vous aider, de faire tout ce 
qu'ils peuvent pour vous. Des hommes bons et fidèles, quelqu’un qui veillera sur votre âme et 
prendra soin de vous. Faites-le. 

E-7 Du BAUME EN GALAAD CLEVELAND.TN 07.07.59 Maintenant, il y a cinq offices que Dieu a 

mis dans l’Église ; il y a neuf dons spirituels qui accompagnent ces offices et tous les membres du Corps. Le 

premier est celui des apôtres, c'est-à-dire les missionnaires. Le mot « apôtre » signifie « celui qui est envoyé ». Le 

mot « missionnaire » signifie « celui qui est envoyé », le même mot. Apôtres, prophètes, docteurs, pasteurs, 

évangélistes, ces offices que Dieu établit dans l’Église. Ils sont tous en activité, ou devraient l’être. 

Remarquez l’expression : « ou devraient être. » Donc, ces gens qui disent que nous n’en avons pas besoin, je suis 
désolé, mais ils ont besoin du Saint-Esprit. Parce que si vous avez le Saint-Esprit, vous croirez toutes les Ecritures, 
n’est-ce pas ? 

Mais ils ne croient pas. D’accord. Vous savez, les gars, je sais qu’on va se moquer de moi pour ce ça, eh 

bien, vous dites que les gens n’ont pas le Saint-Esprit. Oui, je dis qu’ils n’ont pas le Saint-Esprit. Parce 

que s’ils avaient le Saint-Esprit, ils ne contrediraient pas le prophète. Ils ne contrediraient pas l’apôtre 

Paul. Pas vrai ? 

Nous ne pouvons pas en contourner un et dire qu’il y a un docteur sans parler des évangélistes. 

Nous ne pouvons pas dire qu’il y a des évangélistes sans dire qu’il y a des apôtres. Nous ne 

pouvons pas dire qu’il y a des apôtres sans admettre qu’il y a des prophètes.  

Oh, vous voyez, ils croient tous que Joseph est un prophète, mais ils ne croient pas qu’il y ait cinq 

offices dans le quintuple ministère. Ils croient qu’il n’y a qu’un seul office. Et vous voyez, beaucoup 

d’entre eux disent : Eh bien, il n’y a qu’un seul prophète, et c’est Joseph Branham. Maintenant, certains 

d’entre eux diront : « Et il a en fait un ministère deux fois plus grand que celui de William Branham. » 

Mais c’est tellement absurde que cela n’a même pas de sens. Mais de toute façon, Joseph ne dira pas 

cela lui-même. Mais il dira qu’il est un quintuple ministre. Il est prophète. Mais ils ne croient pas qu’il y 

ait des pasteurs, des docteurs et des évangélistes, peu importe. Eh bien, de toute façon, il y a des 

pasteurs, et il y a des prophètes, et il y a des évangélistes, et il y a des docteurs, et il y a des apôtres. 

Tous sont pour le perfectionnement du Corps de Christ. Le Seigneur me donne des visions. Ces 

choses ont commencé quand j’étais un petit bébé. Je ne crois pas que l’homme puisse être appelé de 

l’homme et être un ministre accompli. Je crois que les dons et les appels sont sans repentance, que Dieu, 

par Sa prescience, a préordonné Ses ministres dans l’Évangile, et les dons dans l’Église. 

Alors il a dit : « Vous ne pouvez pas être placé là, dans le quintuple ministère, par un homme. Vous 
devez être placé là-dedans par Dieu. » 

156-2 L’âge de l’Église de Smyrne Nous retrouvons exactement le même modèle dans chaque âge. Voilà 
pourquoi la lumière vient à travers un messager donné par Dieu dans une certaine région. Ensuite, à partir de 
ce messager, la lumière se répand à travers le ministère d’autres personnes qui ont été 
fidèlement enseignées. Mais il est évident que tous ceux qui sortent n’apprennent pas toujours combien il est 
nécessaire de ne dire QUE ce que le messager a dit. (Souvenez-vous, Paul a averti les gens de ne dire que ce qu’il 
avait dit. I Corinthiens 14.37 : « Si quelqu’un croit être prophète ou inspiré, qu’il reconnaisse que ce que je 
vous écris est un COMMANDEMENT DU SEIGNEUR. Quoi ? Est-ce de chez vous que la Parole de Dieu est sortie ? 
ou est-ce à vous seuls qu’elle est parvenue ? ») Ils ajoutent ici, ou ils retranchent là, et avant longtemps, le message 
n’est plus pur, et le réveil s’éteint. Comme nous devons veiller à n’écouter qu’UNE SEULE voix, car l’Esprit n’a 
qu’une seule voix, qui est la voix de Dieu. Paul les a avertis de dire ce que lui, il avait dit, et Pierre a fait la même 



chose. Il les a avertis, en disant que MÊME LUI (PAUL) ne pouvait pas changer une seule parole de ce qu’il avait 
donné par révélation. Oh, comme il est important d’entendre la voix de Dieu à travers Ses messagers, puis de dire ce 
qu’il leur a été donné à dire aux Églises. (Or remarquez, Paul les a avertis de dire ce qu’il a dit, pas de 
jouer la bande de ce qu’il a dit, pas de lire, pas de faire sortir votre Bible. « Et nous allons maintenant 
lire Paul et Pierre. » Mais dites ce qu’il a dit : Dites-le, dites-le, dites-le.) Il les a avertis, en disant que 
MÊME LUI (PAUL) ne pouvait pas changer une seule parole de ce qu’il avait donné par révélation. Oh, comme il est 
important d’entendre la voix de Dieu à travers Ses messagers, puis de dire ce qu’il leur a été donné à dire aux 
Églises.  

Question n° 5 : L’EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’EGLISE L’ÂGE DE L’EGLISE DE PERGAME 

PAGE.164 {172-3} Ceux qui sont de l’épouse ne font que Sa volonté. Personne ne peut leur faire faire autre 

chose. Ils ont l’« ainsi dit le Seigneur », ou alors ils restent tranquilles. Ils savent qu’il faut que ce soit Dieu 

en eux qui fasse les œuvres, qui accomplisse Sa propre Parole. Comme Il n’a pas terminé Son œuvre entière lors 

de Son ministère terrestre, Il agit maintenant dans l’épouse et à travers elle. Elle le sait, car à l’époque, il 

n’était pas encore temps pour Lui de faire certaines choses qu’Il doit faire maintenant. Mais maintenant, Il va 

accomplir à travers l’épouse l’œuvre qu’Il avait réservée pour ce moment précis.  

Question n° 5 : De quelle œuvre parle-t-il dans cette citation et qu’entend-il par « moment précis » ? 

Réponse n° 5 : D’abord, laissez-moi dire ce que l’épouse ne fera pas, ils ne feront pas le signe du 

Messie qui est de discerner et de dire les secrets du cœur. C’est seulement pour Ses prophètes. Et Il n’a 

pas non plus fait cela avec tous les prophètes, mais seulement avec un groupe sélectionné de prophètes. 

Mais que veut-il dire par « ce moments précis » ? C’est maintenant, en ce moment-ci. Vous ferez ce qui 

suit :  

Dans son sermon, Nous voudrions voir Jésus 26.02.57 P:21 William Branham nous dit la raison 

pour laquelle Jean 14.12 est pour tous, et à quoi il sert. « Mais maintenant, alors qu’Il est ici œuvrant 

avec son Église sous la forme de l’Esprit... Alors, si Son Esprit est avec nous, Il agira exactement comme Il a 

agi quand Il était ici sur terre. Il vous fera agir de la même manière, parce que ce n’est plus votre esprit ; 

c’est Son Esprit en vous, l’Esprit de Christ en vous. « Les choses que je fais... Celui qui croit en Moi 

(Saint Jean 14.12.), les œuvres que Je fais, vous le ferez aussi. 

Donc, si l’épouse aujourd’hui ne fait pas les œuvres de Christ, alors je dirais que Christ n’est pas dans 
l’épouse. Autrement dit, pas dans cette épouse que vous appelez épouse, mais Il est dans quelqu’un. 
D’accord ? Parce que quelqu’un fait les œuvres de Dieu. 

Vous voyez ? Nous ferons les mêmes œuvres, penserons les mêmes pensées, vivrons le même type de 

vie.  

N’est-ce pas vivre, les œuvres du Saint-Esprit ? Absolument, bien sûr, c’est la façon dont vous vivez. 

C’est Dieu qui vit en vous le vouloir et le faire. Vous voyez ? C’est Lui qui le fait. Ce n’est pas vous, 

c’est Lui. C'est pourquoi vous savez que je ne peux pas comprendre comment les gens peuvent penser 

en termes de : « Eh bien, je suis un si bon chrétien. » Non, vous ne l’êtes pas. Votre justice n’est que des 

haillons souillés. Et je ne veux pas être graphique à ce propos, mais c’est ça. 

Si l’Esprit de Dieu est en vous, Il vous fait vivre comme Christ, comme Christ. Alors vous devenez une 

épître écrite, lue tous les hommes, Christ en vous, reflétant Sa Lumière à partir de vous, comme Dieu 

était en Christ réconciliant le monde avec Lui-même, et reflétant Dieu depuis Son propre corps. Personne n’a vu 



Dieu à aucun moment, mais le Fils unique du Père L’a déclaré. Dieu était en Christ. Et ce que l’attitude de Christ 

était, c’était l’attitude de Dieu, parce que les deux œuvrent ensemble, l’Esprit et la chair unis ensemble.  

Vous voyez, Sa Vie même en vous est Sa Nature même. Si Sa Nature vit votre Vie, alors vous ferez ce 

qu’Il a fait. Il n’y a pas moyen de le contourner. 

1963-0728 Christ est le mystère (86-1) Et puis la Parole descend dans le Corps à partir de la Tête. Qu’est-
ce que c’est ? Cette même parole. Rien ne peut y être ajouté ou retranché. Ainsi, cette même Parole se déplace 
de la Tête, à mesure que le jour approche, en descendant dans le Corps, en descendant dans le corps 
confirmant qu’ils sont Un. Ils sont Mari et Femme. Ils sont chair de Sa chair, Parole de Sa Parole, 
Vie de Sa Vie, Esprit de Son Esprit. Vous voyez ? Amen. Comment le savez-vous ? Elle porte le même 
témoignage, le même fruit, la même Parole (Vous voyez ?), manifeste Christ : la même Vie, le 
même Dieu, le même Esprit, la même Parole, le même Livre (Amen !), les mêmes signes, « Les choses 
que je fais, vous les ferez aussi. » Ô alléluia. Oh là là... 

Alors, si vous vivez comme Lui, parlez comme Lui, pensez comme Lui, vous faites les œuvres de 

Christ.  Vous n’avez pas à accomplir de grands miracles.  Vous savez, les gens pensent qu’ils doivent 

accomplir des grands miracles : « Oh, je dois arrêter les tempêtes », et tout ça. Et vous n’êtes pas obligé 

de le faire. Vivez comme Lui, parlez comme Lui, agissez comme Lui. Et vous savez quoi ? Les œuvres 

suivront. 

Christ est le mystère - 28.07.63 138 « Ils ont dit : « Nous avons reçu le Saint-Esprit quand nous avons cru. 

» La Bible dit : « Avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous avez cru ? » C'est là que réside la différence. Vous 

voyez ? C’est juste. Vous voyez ? Et ils disent : « Nous sommes l'Église catholique. Nous avons commencé tôt ; voilà 

ce que nous avons fait. Les méthodistes disent : « Nous sommes fondés sur la Bible. » Jésus a dit : « Ces signes 

suivront ceux qui croient. » Maintenant, où en est cela ? Euh-huh, voyez, d'accord. « Les œuvres que je fais 

vous les ferez aussi », chaque créature, chaque personne qui croit en Lui. Maintenant, où c’en 

est ? Ce sont Ses Parole. « Les cieux et les terres passeront, mais Ma Parole ne faillira jamais. » Maintenant, où 

c’en est ? Vous voyez ? Oh, cela montre... Qu’est-ce que c’est ? C’est une condition hybride. 

Voyez, quand il dit : « Où c’en est ? » Nous allons commencer à regarder dans votre vie et vous voyez, 

écoutez, j’aurais eu un accident, mais Dieu m’a sauvé. J’aurais fait cela, mais Dieu a fait ceci. Je suis allé 

au centre commercial et Dieu m’a parlé et m’a dit : Pourquoi n’irez-tu pas ici ? J’y suis allé et il y a eu 

une grande vente. Bien. Maintenant, vous dites : Eh bien, ce n’était pas Dieu. Oui, c’était Dieu. Oui. 

Frère Branham ouvrit sa porte et trois petites feuilles tourbillonnèrent. Et il regarda cela, enleva son 

chapeau, et il traita la situation correctement. Il la prit avec respect et dit : Cela peut être Dieu, 

d’accord, ou : C’est Dieu. Vous devez commencer à regarder comme Dieu regarde. 

Remarquez encore une fois, il dit « toute personne » et après avoir mentionné Jean 14.12, il pose 

alors la question : « Où c’en est ? ». C’est censé être dans l’église, alors « où c’en est ? Par conséquent, 

cela est censé être dans l’église, alors où c’en est, et qu’est-ce qui a empêché cela de se manifester 

ouvertement comme il aspirait à le voir. 

C’est pourquoi je dis que vous devriez tenir un journal. Honnêtement, vous devriez tenir un journal. Et 
quand Dieu agit dans votre vie pour vous, vous devriez l’écrire. Et vous seriez surpris du nombre de 
fois où Dieu est intervenu dans votre vie, et Il a fait des choses pour vous, et vous étiez juste là pour la 
balade. Comme dit le vieux proverbe, vous savez, dans Les empreintes sur les sables du temps. La 
personne marchait main dans la main avec Jésus, et ils ont dit, mais pendant les moments difficiles, il 



n’y avait qu’une seule empreinte de pas. Il demanda : « Pourquoi ? Il répondit : parce que c’était Moi 
qui te portais. Très bien. 

Et enfin, il a dit dans son sermon « Questions et réponses » 172 88b. Frère Branham, ... Est-ce que 
n’importe qui peut faire les œuvres de Christ s’il n’est pas Christ ? C’est ce que c’est, « À moins 
qu’il ne soit Christ ? « Bien sûr. Prenons Saint Jean, juste un instant. Saint Jean le chapitre 14 et je 
veux que vous regardiez cela, maintenant, si vous pouvez le prendre rapidement, Saint Jean 
14.12, je crois que c’est ça. Nous allons y répondre rapidement, et regarder ce que Jésus a dit à ce sujet. Très bien, « 
En vérité, en vérité, je vous le dis, Celui », (Et puis il explique qui c’est) « quiconque », « Celui qui croit 
en moi, les œuvres que je fais il les fera aussi. » Tout homme, L’homme lui-même ne peut pas être 
Christ, mais les œuvres de Christ suivront chaque croyant. Vous voyez ? Il fera les œuvres de Christ 
dans n’importe quel homme. « Celui qui croit en Moi, les œuvres que Je fais, il les fera. » Non pas, « je 
ferai », « il les fera, il fera », pas « je ». « Mais il croit en Moi et a confessé sa foi en Moi et il est mort à lui-
même et Mon Esprit habite en lui et il devient une partie de Moi. » Maintenant, cela ne fait pas de 
lui Christ. Cela fait de lui une partie de Christ avec le reste de l’Église. Très bien. Il n’est pas Christ, parce que ce 
serait antichrist, voyez-vous. Il enlèverait à Christ. Mais il peut être, faire les œuvres de Christ, n’importe 
quel croyant. Très bien. 

Maintenant, si vous croyez que Dieu ne peut faire les œuvres de Christ qu’en Frère Branham, alors ce 
que vous dites, c’est que vous n’avez pas le Saint-Esprit, vous n’avez pas la nature de Christ, vous n’avez 
pas la vie de Christ. Vous ne dites pas ce qu’Il dit. Vous ne pensez pas Sa pensée. Vous voyez, c’est ce que 
vous dites en réalité, que Sa vie ne peut être que dans une seule personne, et cette personne est William 
Branham. C’est tellement stupide. Je veux dire, je ne peux pas comprendre à quel point c’est stupide. 

Eh bien, « celui, il [he ; en anglais] » est un pronom personnel et cela signifie seul, unique. Non, écoutez. 

Quand vous prononcez le mot celui, il [he], vous parlez des gens. Maintenant, parfois, il peut s’agir 

d’une seule personne, mais d’autres fois, il peut s’agir d’un groupe de personnes. Et vous dites juste 

celui, ou il, en parlant des États-Unis. Elle, c’est une personne, mais il peut aussi y avoir beaucoup de 

gens, beaucoup de langues, beaucoup, vous savez, se réunissent, en parlant de l’Église catholique, Elle 

est la prostituée. Elle est la prostituée, on parle d’une femme. Vous voyez, en parlant de l’église, vous 

voyez. Oh, oui, le pronom personnel. 

Remarquez qu’il dit de multiples façons que le « celui » de Jean 14.12 se réfère à (1) quiconque, et 

dans (2) tout homme et en (3) chaque croyant et encore en (4) tout homme, et en (5) n’importe 

quel croyant, etc. Maintenant, voilà l’explication de la question concernant Jean 14.12 qu’un 

prophète confirmé de Dieu a donnée.  

Et dans son sermon, 12.11.63-1112 - Monsieur, nous voudrions voir Jésus 38 Frère Branham dit 

: « Or, selon les Écritures, nous sommes censés être des « épîtres écrites » de Lui. La Bible dit que nous sommes des 

« épîtres écrites ». Et si, ce soir, nous avions faim et soif de voir le Seigneur Jésus-Christ, nous, en tant que des 

croyants chrétiens, devrions refléter Sa Vie, tellement, au point que ce sera Son représentant entier. Nous 

devrions l’être. Chaque chrétien devrait représenter et refléter la vie de Jésus-Christ. Croyez-vous 

cela ? Et je crois que chaque chrétien devrait refléter la Vie de Christ. Il a dit, dans Saint Jean 14.12 

: « Celui qui croit en Moi, les œuvres que je fais il les fera aussi. » Et alors nous savons que c’est vrai, que nous 

sommes Ses représentations. Et si nous prétendons que Christ vit en nous, et si Christ vit en nous, 

alors nous devrions faire comme Christ. Nous devrions refléter sa vie. » 

Donc, vous ne pouvez pas être chrétien et dire : « celui » ne parle que de William Branham. 



Question n° 6 : C’est le lever du soleil 18.04.65 Matin P:41 Comme Christ a été le Premier à 

ressusciter, de tous les prophètes, et tout, – bien qu’Il ait été préfiguré dans de nombreux passages, Il a été les 

Prémices de ceux qui s’étaient endormis, – de l’Épouse, provenant de Christ, détachée de l’église, une Gerbe 

devra de nouveau être agitée de côté et d’autre, dans les derniers jours. Oh ! la la ! La gerbe agitée ! 

La gerbe, c’était quoi ? La première qui était venue à maturité, la première qui avait prouvé qu’elle était du blé, qui 

avait prouvé qu’elle était une gerbe. Alléluia ! Je suis sûr que vous voyez de quoi je parle. Elle était agitée de côté et 

d’autre au-dessus des gens. Et, pour la première fois, ce qu’il y aura, pour l’âge de l’Épouse, pour 

amener une résurrection, faire sortir des ténèbres du système des dénominations, ce sera un Message, disant que 

la pleine maturité de la Parole est revenue de nouveau, dans Sa pleine Puissance, et Il sera agité au-dessus des gens, 

par les mêmes signes et les mêmes prodiges qu’Il avait accomplis à l’époque. 

De quoi parlait-il ? De Lui-même. De Christ en lui ? 

Question 6 : Cela concerne-t-il un seul homme, ou ceux qui parviendront à la maturité dans les 

derniers jours ? 

Quand je prélève une gerbe agitée de mon champ, quand ils la prennent et qu’ils la testent pour savoir 
le niveau de l’eau. Si c’est 85% ou plus, ils récolteront le reste de la récolte. Le reste de la récolte n’est 
pas une gerbe agitée. Il n’y en a qu’une seule gerbe qui est la gerbe agitée. 

Réponse n°6 : Oui, c’est William Branham, le ministère Alpha et Oméga seront les mêmes. 

2 QA sur le Saint-Esprit COD 59-1219 P:29 ... Or, le jour de la fête de la Pentecôte approchait ; à partir 

de la purification du sanctuaire, la mise à mort de l’agneau pascal, jusqu’à la–la venue de la Pentecôte – là c’était 

les prémices de la moisson, le jubilé, le jubilé de la Pentecôte. Et sur les bâtiments... Or, j’ai visité ces 

pays. Les pays orientaux ont rarement un escalier intérieur. L’escalier était à l’extérieur. À l’extérieur du temple, 

nous dit-on, il y avait un escalier qui conduisait à une petite pièce là-haut ; il fallait monter, monter et 

monter encore, jusqu’à ce qu’on arrive à une petite pièce, là-haut, un genre de pièce de rangement, tout en 

haut, au sommet du temple, une espèce de petite chambre, une chambre haute.  

Question 7 : Cela signifie-t-il que l’agitation des prémices, qui seront les saints vivants, se fera dans la 

tente ?  

Réponse n° 7 : Pas nécessairement, je n’irais pas jusqu’à dire l’épouse à moins d’inclure le ministère 

d’un seul homme, celui de William Branham. Maintenant, la gerbe agitée est définitivement Christ 

parce que Dieu ne change pas, mais il utilise toujours un homme, un seul homme. Par conséquent, 

c’était Christ, dans William Branham en cette heure, qui était la gerbe agitée. Il était celui qui avait une 

réunion pré-résurrection. Il aura la réunion post-résurrection. Mais Il utilise toujours un seul homme. 

Maintenant, nous avons des questions de l’Amérique du Sud 

Question n° 1.- Si frère Branham dit : « Mon ministère est de Le déclarer et qu’Il est ici », est-il correct de 

dire : « Notre Père qui est aux cieux alors que frère Branham fait remarquer qu’Il est ici ? »  

Réponse au n° 1 : Nous ne sommes pas catholiques, nous ne disons pas de prières, nous prions.  

L’original 14.06.64 Soir P:45 Nous ne récitons pas des prières ; nous prions. » Elle a dit : « Nous ne 
sommes plus des catholiques. » Elle a dit : « Nous croyons comme vous. Nous aimerions que vous nous 
preniez tous pour nous baptiser comme vous baptisez. Nous voulons avoir le Saint-Esprit. » 



Donc, je suppose que cela résume à peu près tout, nous ne récitons pas des prières, nous prions. 

Autrement dit, nous ne disons pas : Notre Père qui est aux cieux, que Ton nom sanctifié, que Ton 

règne vienne. Nous disons : Dieu, je sais que Tu es mon Père. Je me fiche de savoir où Tu es, mais je 

sais que Tu es ici. Et je sais que Tu m’écoutes. Alors je viens au Nom de Jésus, Ton fils premier né. 

Vous voyez, c’est là où vous prier. Vous ne récitez pas des prières. Jésus nous montrait comment prier. 

Il n’a pas dit que nous sommes censés avoir une prière appelée le « Notre Père ». Vous savez, Il 

reconnaissait Cela. 

Question n° 2 : Frère Lee Vayle a dit qu’il pensait autrefois que l’alpha était parallèle à l’oméga, mais 

il a dit maintenant que je pense que l’alpha est égal à l’oméga. Ma question est la suivante : tout comme 

Jésus, après sa résurrection, a passé quarante jours à prêcher sur le royaume de Dieu et à accomplir des 

miracles, frère Branham ressuscitera-t-il aussi au temps de la fin et sera-t-il celui qui fera la même chose 

à ce moment-là ? 

Réponse n° 2 : C'est frère Branham qui a dit Chef-d’œuvre le 64-0705 P:99 L’Alpha et l’Oméga sont les 
mêmes. (Il n’a pas appelé cela parallèle, il a dit qu’ils étaient les mêmes.) Il a dit : « Je suis l’Alpha et 
l’Oméga. Il ne dit jamais rien entre les deux, « Je suis l’Alpha et l’Omega, le Premier et le Dernier. » 
Voilà. Le premier ministère et le dernier ministère sont les mêmes. Le premier Message et le 
deuxième Message, le dernier Message sont la même chose. » J’étais dans l’Alpha ; Je suis dans 
l’Oméga.  

Eh bien, qui était le prophète de l’heure ? Devinez quoi ? C'est le Seigneur Jésus-Christ. Mais Il œuvre à 

travers un homme. Il œuvre à travers un homme. 

Maintenant, que s’est-il passé dans l’Alpha ? Jésus avait un ministère pré-résurrection et un ministère 

post-résurrection. De même, ce ministère doit être le même, un ministère avant et après la 

résurrection, sinon ce ne serait pas le même. 

Question n° 3 : La Bête qui surgit de la mer est-elle Rome ou est-ce le pape de Rome ? La Bête qui 

surgit de la terre est-elle les États-Unis ou est-elle le chef du Conseil œcuménique des Églises ? 

Réponse n° 3 : J’entrerai dans beaucoup plus de détails à ce sujet la semaine prochaine lorsque nous 

commencerons notre mini-série sur le Conseil œcuménique des Églises. Et, c’est vraiment un sermon 

exceptionnel sur l’image de la bête et sur qui il est.  

La bête qui surgit de la mer, c’est Rome. Il dit que c’est une ville qui est assise sur sept collines. Mais le 

Vatican, qui est dans Rome, donc, il y a une ville dans la ville. C’est une cité état qui est dans Rome. 

On l’appelle l’église catholique romaine, et non l’église catholique vaticane. On l’appelle l’église 

catholique romaine.  

La bête qui sort de la terre, c’est les États-Unis, mais l’image de la bête reçoit l’autorité pour régner 

par elle.  

Ainsi vous voyez, les Etats-Unis est la bête qui s’élève de la terre. Mais elle donne l’autorité au COE, le 

Conseil œcuménique des églises.  

Question n° 4 : Selon Apocalypse 19.20 et Apocalypse 20.10, la bête et le faux prophète sont-ils 

la même personne ou sont-ils deux personnes différentes ?  



Réponse n° 4 : Je pense qu’il sera préférable d’y répondre par quelques citations. Il y en a beaucoup, 

alors je vais juste vous en donner quelques-unes pour gagner du temps. En gros, l’antichrist, c’est 

Satan, dans un homme, et quand il est couronné et rompt le pacte avec l’homme, ce même satan dans 

un homme devient la bête.  

Le quatrième sceau 21.03.63 P:73 Maintenant nous voyons ici que ce Satan, après avoir été chassé 
du Ciel, il s’incarne dans la bête. Et là il est la bête ; antichrist, faux prophète, et là, la bête. Et 
on lui a donné le nom la mort ! Et le séjour des morts l’accompagne ! Satan à part entière, sur son trône ! 
Oh ! là là ! Sur la terre, c’est le représentant de Satan ; sur la terre, alors qu’il est maintenant à la tête 
des royaumes du monde, de ces mêmes royaumes qu’il a offerts au Seigneur Jésus dans Matthieu 4. Maintenant 
Satan devient roi à part entière. Or, ça, c’est pour plus tard. En ce moment, il est un faux prophète.  

Pourquoi est-il un faux prophète ? Devinez quoi ? Pourquoi est-il un faux prophète ? Eh bien, il est 
religieux, n’est-ce pas ? Il était un faux prophète, parce que ce qu’il dit, sont des mensonges. Il n’existe 
pas de trinité. Il n’existe pas d’adoration de Marie. Il enseigne des mensonges. 

Il deviendra la bête au bout d’un certain temps, quand il rompra son alliance avec les Juifs. 

Nous ne le verrons donc pas parce que c’est en plein milieu de la tribulation. 

Le quatrième sceau 21.03.63 P:68 Là, vous voyez, il a été précipité de la terre, et il s’incarne. Alors que 
l’esprit antichrist s’incarne dans un homme, cet homme passe d’une chose à une autre : d’esprit 
antichrist à faux prophète, et ensuite, la bête entre en lui. C’est exactement comme ça que 
l’Église se développe ;  

Ainsi vous avez des parallèles, le Saint-Esprit à travers les églises, par la justification, par la 
sanctification. Le même Saint-Esprit par le baptême. Et le Saint-Esprit, le même Saint-Esprit incarne 
maintenant l’épouse au temps de la fin.  

Il fait la même chose, le premier cheval est blanc. Cela semble religieux, mais c’est une doctrine 
blasphématoire appelée Nicolaïte, l’homme domine sur les gens. Deuxièmement, il devient alors un 
cheval rouge. Troisièmement, il devient un cheval noir qui est la mort. Et finalement, il s’incarne et 
devient une bête. Ainsi, vous avez le faux prophète, vous avez l’Antichrist, il devient faux prophète, et il 
devient une bête. Donc, c’est le même satan d’un bout à l’autre, le même Dieu d’un bout à l’autre. 

son église à lui est passée de–d’antichrist à faux prophète, et, dans le grand âge à venir, la bête 
qui doit s’élevé. Et c’est la même chose pour l’Église, qui passe par la justification, la sanctification et le baptême 
du Saint-Esprit, c’est-à-dire Christ, dans les gens, c’est exactement ça. Et lui, c’En est l’antitype, là-bas, le... 
voyez-vous, il En est le type, plutôt. Et le voilà, c’est exactement ça. C’est lui. Il est chassé du Ciel.  

Le quatrième sceau 21.03.63 P:64 Puis, là, nous voyons le mystère qui se rattache à lui, ici, dans 
son église et son État. Dans la quatrième étape de son ministère, il est appelé la bête. D’abord, 
il est appelé l’antichrist, vous voyez ; ensuite il est appelé le faux prophète ; puis il est appelé la 
bête. Or nous le voyons ici, qui est appelé la bête. Maintenant, j’aimerais vous faire remarquer que ça, c’est après 
le quatrième cheval. Et, dans ce quatrième cheval, si vous remarquez, tous... Le premier était blanc ; le suivant était 
roux ; le suivant était noir ; et, dans le quatrième, les trois autres y étaient représentés ; en effet, la couleur pâle, 
c’est un mélange de rouge et–et de blanc, et ainsi de suite. Voyez ? Il... Ce cheval-là, c’était–c’était un 
mélange de tout ça. Voyez ? Et là, il est devenu quatre, ou, en fait, c’était les trois en un. Et lui, 
c’était un mélange de tout ça.  



Ainsi, l’Antichrist, c’est l’Église catholique. Ç’a été l’Église catholique depuis le début. Et qui dirige 

l’Église catholique ? Le faux prophète dirige l’Église catholique, et c’est l’antichrist, voyez-vous, et il 

deviendra la bête. Très bien. 

Avec Dieu, nous sommes tous baptisés dans un seul Esprit. Il en est de même avec satan. Ils sont tous 

baptisés dans un seul esprit. Tout est un seul esprit. Ainsi, vous savez, vous avez deux esprits dans ce 

monde, Dieu et Satan. Devinez quoi ? Qui vous conduit et qui les conduit. C’est pourquoi ils sont si 

méchants. C’est pourquoi il y a des guerres et des rumeurs de guerres, et c’est pourquoi il y a des 

enlèvements d’enfants, des sacrifices d’enfants et tout le reste. Ce ne sont que de fausses adorations de 

Moloch, vous savez. 

Question n° 5 : Si la bête et le faux prophète d’Apocalypse 19.20 sont deux personnes différentes, 

(je viens de l’expliquer que c’est une seule et même personne, c’est satan d’un bout à 

l’autre qui incarne le dernier pape) après l’enlèvement et pendant la Grande Tribulation, la bête 

(le surhomme de Satan, Satan incarné) est-il le dernier pape de Rome et le faux prophète, le chef du 

Conseil œcuménique des Églises ? Ou au contraire, la bête est le chef du Conseil œcuménique des 

Églises, et le faux prophète est le pape de Rome ? 

Tout ce que vous avez à faire est de lire Le quatrième sceau et vous aurez vos réponses. 

Réponse n° 5 : Satan incarne le dernier pape. Nous voyons Dieu d’un bout à l’autre ainsi que les 4 

cavaliers sur les quatre chevaux de couleur sont le même cavalier dans différentes manifestations, donc 

nous observons Satan d’un bout à l’autre, depuis début, l’Esprit, puis la doctrine, la manifestation dans 

l’église catholique jusqu’à ce qu'il soit finalement incarné dans le dernier pape. Il est couronné, et 

l’Éden de Satan est maintenant en pleine manifestation. Et Dieu détruit le tout. 

Prions. Père Miséricordieux, nous sommes tellement reconnaissants de ne pas voir ce temps, mais nous 
le voyons parce que nous en voyons la semence, mais nous ne verrons pas la manifestation de cette seule 
chose. Mais là encore, ce n’est pas l’un des signes de la Parousia. Donc on n’y pense même pas parce 
que la Parousie, c’est pour nous, parce que nous sommes dans cette présence. Alors Père, nous Te 
remercions simplement pour ces choses et nous savons qu’il y a des choses pour les Juifs et des choses, 
pour les gens qui passent par la tribulation. Je ne suis pas intéressé par ce que vous avez pour eux, parce 
que ce n’est pas pour moi. Je suis juste intéressé par ce que vous avez pour moi. Et c’est ce que Tu as 
pour Ton épouse. Alors, Seigneur, nous Te remercions simplement pour ces choses et Te demandons de 
les bénir. Au nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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